



実りの秋がやってきました



(10月3日撮影 校舎東側の風景)

半月前までの暑さが嘘のように一雨ごとに冷気が増し、本格的な秋の到来を肌で感じることができるようになってきました。学校周辺の田んぼも黄金色に色づき、収穫の時期を迎えております。学校でも実りの秋がやってきました。

され、10月21日(土)は令和5年度翔空祭の開催日です。これまでの学習の成果を発表するよい機会と考えています。特に3年生にとってはこれまでの中学校生活の集大成でもあり、しっかり準備に取り組みよき思い出となるよう願っております。保護者の皆様には、是非ご参観いただきたいと思っております。

防犯教室が開催されました

10月4日に福島県警察スクールサポーター古川光男氏お招きし、①不審者に遭遇した時の自分の身の守り方、②「いかのおすし」等についての確認をねらいとして、防犯教室を開催しました。2001年に大阪教育大学附属池田小学校に不審者が侵入し、無差別殺傷事件が発生しました。この事件を契機に、校地内での安全・安心の確保や不審者への対処法について一段と関心が高まりました。また、本市では下校時の不審者による声掛け事案等も毎年発生しています。さらに、最近ではネット上で不審者による事件やトラブルにまき込まれるケースも多発しています。様々な場合が想定されますが、今日学んだことをいかして、「自分の身は自分で守る」言動がととても重要であると思っております。



最近本市で発生したネットトラブル事案等をもとに



不審者に拘まれた時の具体的な対処法について